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Haftungsfreistellung 
 

Das ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktions Kit wurde nicht für den illegalen Gebrauch entwickelt. Der Gebrauch 
dieses Produktes erfolgt auf eigene Gefahr! ‘O!L Black Leaf®‘/ Near Dark GmbH übernimmt nach Kauf zu keiner 
Zeit die Haftung. Der Extraktionsvorgang kann gefährlich sein und sollte nur im Freien, fern von offenem Feuer 
und Funkenflug, durchgeführt werden! 
 
Mit dem Kauf oder der Verwendung des ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktions Kit, stimmst Du folgenden 
Nutzungsbedingungen zu: 
1.  Die Benutzung des ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktions Kit erfolgt auf eigene Gefahr und eigene Haftung 
    für Schäden, die durch den Gebrauch, fehlerhafter Anwendung oder Missbrauch des Produktes entstehen. 
2.  Die gesamte Haftung für die Verwendung des ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktions Kit wird vom Käufer 
    übernommen und der Hersteller sowie alle Vertreiber des Produktes werden von jeglicher Haftungsüber- 
    nahme entlastet. 
 

BEACHTE IMMER: 

1. Du musst die Extraktion IMMER im FREIEN durchführen! 
2. Du musst IMMER dafür sorgen, dass der gewählte Ort FREI von OFFENEM FEUER und FUNKENFLUG ist! 
3. Du musst IMMER eine SCHUTZBRILLE und SICHERHEITSHANDSCHUHE tragen! 
4. Du musst IMMER Deinen gesunden Menschenverstand walten lassen! 
5. Du musst IMMER über 18 Jahre alt sein! 
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  VERGISS NIEMALS: 
1. NIE in geschlossenen Räumen extrahieren! 
2. NIE in der Nähe von offenem Feuer, Funken bzw. in der Nähe von heißen Wassertanks, Lampen,  
    Heizkesseln, Öfen und Feuerungsanlagen jeglicher Art sowie anderen elektrischen Geräten, die  
    eine potentielle Funkenquelle darstellen, extrahieren! 
3. NIE während des Extrahierungsvorgangs rauchen! 
4. NIE in der Nähe von Kindern extrahieren! 
5. NIE die Dämpfe einatmen! 
6. NIE weitfallende Kleidung aus leicht entflammbaren Stoffen während der Extraktion tragen! 
7. NIE die Butangas-Dose vor Ablauf von 30 Sekunden “Wartezeit“ (nach der Entleerung) von der Extrak- 
    tionskammer entfernen! 
 
 
WAS ENTHÄLT DAS ‘O!L BLACK LEAF®‘ CONROK EXTRAKTIONS KIT? 

1 x ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktor inklusive Extraktionskammer (1), Mittelstück mit Dichtung (2), 
Entleerungseinheit (3), Sieb (4) 

3 x  magnetische Stativbeine (5) 
1 x  ‘O!L Black Leaf®‘ Auffangteller (6) aus Silikon  
1 x  Butangas (300 ml) (7) 
1 x  ‘O!L Black Leaf®’ Silly Box (8) aus Silikon 
1 x  ‘O!L Black Leaf®‘ Öl-Werkzeug (9) 
1 x  wasserdichter Koffer (10) 
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BEDIENUNGSANLEITUNG 
A. Schraube die Extraktionskammer (1) von dem Mittelstück (2) ab. 

Vergewissere Dich, dass sich die Entleerungseinheit (3) inklusive Sieb (4) innen befindet. 

 

B. Befülle nun die Extraktionskammer (1) mit Deinem getrockneten, klein gemahlenen Pflanzenmaterial. 
 Versichere Dich, dass Du die Schlaufe der Entleerungseinheit fassen kannst! 

 

C. Schraube das Mittelstück (2) wieder auf die Extraktionskammer (1). 
 

D.   Befestige die drei magnetischen Standbeine (5) am Mittelstück (2). 
 

E.    Platziere den gefüllten ‘O!L Black Leaf®‘ conrok Extraktor auf eine gerade, nicht entzündbare Oberfläche 
       und stelle den Auffangteller (6) darunter. Stecke dann die Gasdose (7) auf die Extraktionskammer. 
       Sprühe so lange Gas in die Extraktionskammer, bis die herausfließende Flüssigkeit so klar wie Wasser ist 
        –  je klarer, umso reiner die Extraktion! 
  
F.    Nach Beendigung mindestens 30 Sekunden warten, bis sich das Gas verflüchtigt hat. In einem Umkreis 
       von ca. 50m dürfen KEINE FUNKEN, KEINE ELEKTRONISCHEN GERÄTE und KEIN FEUER sein! 

 

G.   Wenn die Extraktionskammer (1) abgekühlt ist, die leere Gasdose (7) abziehen und die Standbeine (5) 
entfernen. Das Mittelstück (2) aufdrehen und die Extraktionskammer (1) durch Rausziehen der Entleer-       
rungseinheit (3), mittels der Schlaufe, entleeren. Ist die Kammer leer, kann sie erneut befüllt werden und 
der nächste Extraktionsvorgang gestartet werden. Allerdings darfst Du nicht vergessen, vor der Befüllung 
die Entleerungseinheit wieder in die Extraktionskammer einzuführen! 



4 
 

Das ‘O!L Black Leaf®’ conrok Extraktions Kit  

ist nicht für den illegalen Gebrauch.  
Nur im Freien extrahieren! 
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Release of Liability 
 
The ‘O!L Black Leaf®’ conrok extraction kit is not intended for illegal use! The use of this product is done so at 
the users own risk. No responsibility will be taken by ‘OIL Black Leaf’®/Near Dark GmbH at any stage after 
purchase. The extraction can be a dangerous process and should only be done outdoors, away from any open 
flames or any sparks! 
 
By purchasing or with the use of the product, ‘O!L Black Leaf®’ conrok extraction kit, you agree to the 
following terms and conditions: 
 
1. The use of ‘O!L Black Leaf®’ conrok extraction kit occurs on own risk and danger and own liability for 
     damages which originate from the use, faulty use or abuse of the product. 
 
2.  The purchaser/user assumes all liability from performing the process and relieves the producer ‘O!L Black 
      Leaf®’/Near Dark GmbH and all distributors of this product of every liability takeover. 
 
YOU MUST ALWAYS: 
1. You MUST extract OUTDOORS! 
2. You MUST provide a PLACE with NO FIRE and NO RISK OF SPARKS! 
3. You MUST WEAR SAFETY GLASSES and SAFETY GLOVES! 
4. You MUST use common sense! 
5. You MUST be OVER 18 YEARS of age! 
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DO NEVER: 
1. DON’T extract INDOORS! 
2. DON’T extract or use the ‘O!L Black Leaf®’ conrok extraction kit close to open flames, sparks, hot 
    water tanks, lamps and other furnace or electric devices – ANY POTENTIAL SOURCE OF SPARKS! 
3. DON’T SMOKE while extracting! 
4. DON’T extract NEAR CHILDREN! 
5. DON’T INHALE fumes! 
6. DON’T wear LOOSE and INFLAMMABLY CLOTHES during the extraction! 
7. DON’T REMOVE the can from ‘O!L Black Leaf®’ conrok extractor before 30 seconds waiting time are over! 
 
 
WHAT IS IN THE ‘O!L BLACK LEAF®’ CONROK KIT? 
1 x ‘O!L Black Leaf®‘ conrok extractor, incl. extraction chamber (1), centerpiece with filter (2), emptying unit 

(3),  filter (4) 
3 x  magnetic tripod legs (5) 
1 x  ‘O!L Black Leaf®‘ plate (6) made of silicone 
1 x  can of butane gas (300 ml) (7) 
1 x  ‘O!L Black Leaf® Silly‘ box (8) made of silicone 
1 x  ‘O!L Black Leaf®‘ dabbing tool (9) 
1 x  waterproof case (10) 
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USER MANUAL 
 

A. Remove the extraction chamber (1) from the centerpiece (2). Make sure that the emptying unit (3) and 
     filter (4) are inside! 
 

B. Fill your dried plant material into the extraction chamber (1). Make sure that you can catch the loop of the 
     emptying unit (3)! 
 

C. Close the extraction chamber (1) by screwing the centerpiece (2) on top of it. 
 

D. Attach the tripod legs (5) to the centerpiece (2). 
 

E. Put the filled ‘O!L Black Leaf®‘ conrok extractor upright on a not flammable, even surface and place the 
     plate (6) under it. Put the gas can (7) on top of the extraction chamber (1). Insert gas until the out coming 
     liquid is as clear as water –  the clearer the liquid, the more purely the extraction! 
 

F.  When complete, wait 30 seconds or longer to let the gas evaporate and the extraction tube to cool down. 
     NO FIRE, NO SPARKS, NO ELECTRIC DEVICES in a range of 150 ft. 
 

G.  When the extraction tube has room temperature, remove the gas can (7) and the tripod legs (5). Open 
      the extraction chamber (1) and pull the loop of the emptying unit (3). When the chamber is empty, you 
      can start the next extraction. Please don’t forget to put back the emptying unit into the extraction 

      chamber! 



8 
 

 

‘O!L Black Leaf®’ conrok extraction kit 

is not intend for illegal use.  
Do only extract outdoors! 
 
 
 
   

 

 

               F 

 

          A           B           C           D           E           G 

 



9 
 

Near Dark GmbH 
Bonner Straße 11a 
53773 Hennef 
Deutschland 
Telefon: +49  (0) 2242/87416-0 
Telefax: +49  (0)  2242/87416-29 
E-Mail: info@neardark.de 
www.neardark.de 
 
USt-IdNr.: DE 812521909 
 
Eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Siegburg 
Handelsregister-Nr.: HRB 5332 
 
 

CE-Kennzeichnung:   
EAN-Nr.:              
WEEE-Nr.:  

mailto:info@neardark.de
http://www.neardark.de/

